



La Escuela Politécnica organiza una reunión de Teledetección

REDACCIÓN / ÁVILA

Los días 2, 3 y 4 de marzo se celebrará en la Escuela Politécnica Superior de Ávila, la Reunión Científica de Docentes de Teledetección, un encuentro de profesores universitarios donde se debatirán metodologías docentes y recursos educativos para el fomento y difusión de la Teledetección.

Es la primera vez que los docentes de Teledetección de la universidad española se reúnen para una actividad de este tipo. La adaptación universitaria a la Declaración de Bolonia ha supuesto un reto importante para todas las disciplinas, pero más aún para la Teledetección donde los conocimientos técnicos y sus aplicaciones prácticas están en continua transformación consecuencia de los avances tecnológicos.